

# 神中しーぶん

平成28年  
5月10日

神原中  
不定期02号

## 祝 ハーリー優勝!!

—見事に成し遂げたぞ「有言実行」—

去る五月三日(火)に行われた那覇ハーリー中学生女子の部において、見事優勝を飾りました。

大会前日の激励会の時に、絶対に優勝しますと宣言した明里さんの言葉が思い起こされました。

「言うは易く、行うは難し」の言葉のように、口で言うのは簡単だが、それを実行する事はなかなか難しい事である。

て培われた絶対的な自信があつたのものだつたのでしよう。自らのチームの志気

を高めるためにも効果的だつた。

市内中学校の中でも、人数が少ないというハンディにも負けず、逆にチームワークを高める事で心を一つにしながら力の分散を少なくした事が勝利へと繋がつたと考える。



## 学校説明会

来る15日(日)の授業参観日に、学校説明会も予定されています。

校長はじめ、各教科の先生による学校説明会を行います。説明には、学校の特色や、授業の様子、施設設備、入試の状況などについて詳しくお話しさせていただきます。ご不明な点やご質問は、お気軽にお問い合わせください。

本校では、学年・学級単位で行う説明会に加え、個別説明会(ABC)も実施しています。ご都合の良い日時をお知らせください。

テストの点数が90点でも、評定が3だったり、70点でも、評定は5の例もあります。

- 高嶺 星、比嘉穂乃花
- 中川 愛彩、西平瑠那
- 宮里 琉花、赤嶺優実
- 奥平 結花、島袋希扇
- 島袋 夢果、知念朱音
- 長嶺 芽依、原田知佳
- 平敷 玲佳、丸山実久
- 宮里 愛未、高良秋星
- 城間 美優、砂辺海里



## クーラー作動

去る5月1日より10月31日までの間、学校内でのクーラー使用が解禁になりました。

クーラー使用にあたって、省エネのために一番に考えて欲しいのが、「冷気を逃がさない」ことです。冷気をきちんと逃がさないようにすれば、消費電力は極端には増えません。空調機の光熱費が増大するのは、冷気を逃がしてしまい、空調機が常にフル稼働状態にあるのが主な原因です。

クーラーの「こまめなオン・オフ」も逆効果との事です。しっかりと締め切って、程よい強さで運転を続けるのが省エネにつながります。

移動教室がある場合でも、一時間程度であれば締め切った状態であれば、つけっぱなしでも問題ないとのことです。最初に空気を一定温度まで冷やすのが、大きな電力消費につながるのです。学級のリモコン操作(温度設定)は、確実に担当が行い、生徒の皆さんは勝手にいじらないようにしてください。

## 身なり週間(13日)

去る五月九日(月)より、夏服への完全衣替え実施後の様子を確認するために、生活委員会を中心に、生徒玄関前にて登校時の身なりチェックを行っています。

お互いが学校(制服)への誇りを持つて、互いに笑顔も交わしながらの点検方法には、張り詰めたようなピリピリした空気が流れているわけではなく、何かしらいい雰囲気が見られる。

## 「剛健進取」設置

本校の校訓「剛健進取」の看板が事務室横から二階へ上がる天井付近に設置されました。

これは、昨年度まで本校の校長先生であった名嘉ゆり子先生からの寄贈です。校歌の四番の歌詞に出てくるという事もあり、以前は二番までしか歌わなかったが、最近では四番まで歌うようになった。